



Le lundi 5 novembre 2018, la Première Dame du Cameroun a effectué une visite surprise au Centre Hospitalier de Recherche et d'Application en Chirurgie Endoscopique et Reproduction Humaine (CHRACERH).

L'épouse du Chef de l'État s'est entretenue avec chaque mère et a câliné les bébés. Parmi les mamans, une dame de 62 ans, enceinte pour la première fois de sa vie, qui a accouché avec succès quelques jours plus tôt. Une grande première en Afrique.

La prouesse médicale a été rendue possible grâce à la fécondation in-vitro des équipes du docteur Jean Marie Kassia, directeur général du Chracerh. Au total quatre bébés sont nés récemment. Ils sont nés des femmes de 62, 53, 46 et 37 ans.

Mme Chantal BIYA a également félicité le personnel du CHRACERH pour son engagement exceptionnel.

Le Chracerh a été inauguré le 6 Mai 2016 par Chantal Biya. En 2 ans plusieurs prouesses médicales ont déjà été réalisées dans ce centre qui dispense des soins de haut niveau.

Il s'agit notamment de la gynécologie classique et obstétrique, des consultations externes, des urgences gynécologiques, la cryoscopie, l'hystéroscopie opératoire, la fibroscopie, l'assistance médicale à la procréation, la fécondation in vitro...

Le Chracerh qui rentre dans l'action humanitaire de Chantal Biya a pour mission première, de lutter contre l'infertilité.

actucameroun
